

## Decepción en el PP por la gestión del PSOE e IU en los Planes Provinciales de Diputación

Según Valdivia, los 29 millones previstos para el cuatrienio 2016-2019, "son una inversión muy pobre"

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 4 de febrero de 2016 - 20:45



El grupo popular en la Diputación de Córdoba ha mostrado su decepción con la gestión que el cogobierno PSOE-IULV-CA en la institución provincial ha hecho de los Planes Provinciales para el cuatrienio 2016-2019.

Así lo ha indicado el diputado provincial del PP, Juan Ramón Valdivia, en el transcurso de una comparecencia ante los medios en la que ha recordado que los Planes Provinciales, “son las inversiones de mayor envergadura económica que realiza la institución provincial en los municipios de Córdoba”, 29 millones para este cuatrienio, “una inversión para nosotros muy pobre para la buena situación económica que el anterior equipo de gobierno municipal”.

Sobre la abstención de los populares a estos Planes Provinciales, únicamente apoyados por PSOE, IULV-CA, absteniéndose también Ciudadanos y Ganemos, Valdivia indicaba que han sido varios los motivos que movieron al PP a adoptar esta postura. La primera de ellas, “la improvisación y la falta de claridad” que el cogobierno ha mostrado al respecto, haciendo referencia a los cuadros borradores con los que se ha trabajado, el último de ellos, según Valdivia, “facilitado diez minutos antes del Pleno”.

Como ejemplo y en relación a Priego, Valdivia indicaba que de los 205.289 euros del cuatrienio anterior, en un primer borrador se pasó a 400.000 euros, 593.754 euros en un segundo borrador, 332.193 en un tercer borrador, y 407.499 en el último y definitivo. “Un baile de casi 200.000 euros entre unos borradores y otros”, que también se ha producido en otros municipios de la comarca, aunque nunca con tanta diferencia como en el caso de Priego.

Según Valdivia, desde el pasado mes de septiembre, “hemos estado instando al PSOE porque creíamos que mantener una serie de criterios de manera matemática, perjudicaba a los municipios con gran índice de dispersión, como el caso de Priego”.

Igualmente, el diputado provincial indicaba que la situación económica de la Diputación ha cambiado en los últimos cuatro años, pasando de una deuda de 196 millones de euros en 2011 a 103 millones en la actualidad, lo que hubiera hecho posible, a juicio de Valdivia, “que estos Planes Provinciales pasaran de los 29 millones aprobados por PSOE-IU, a los 50 que proponíamos los diputados del PP, con el apoyo de Ciudadanos”.

Pese a esta propuesta, Valdivia lamentaba que la Diputación, “vuelva a tener poca ambición, pensando más en la propia institución que en el funcionamiento y en el sentido que tiene que no es otro que el apoyo a las entidades locales, sobre todo a las que tenemos ese índice de dispersión en su población”.

Además, el diputado provincial del PP hacía alusión a otro cambio importante introducido en los criterios de estos Planes Provinciales, “ya que se permite la compra de inmuebles por parte de Ayuntamientos con cargo a estos fondos”, no entendiéndolo como una iniciativa con la que se persigue la generación de empleo, se destinan fondos para compra de inmuebles.

Por otra parte, Valdivia negó que, como se ha indicado por el PSOE, en esta convocatoria se ha duplicado la cantidad asignada a los Planes Provinciales, ya que en la anterior legislatura la asignación presupuestaria fue de 23 millones, mientras que la aprobada la pasada semana ascendía a 29, por lo que el aumento ha sido únicamente de 6 millones de euros.